



USA NARCO BALAS DEL EJÉRCITO DE EU

Los carteles mexicanos utilizan municiones calibre .50 de Lake City, una propiedad de Estados Unidos y el mayor fabricante de la munición para ese Ejército, publica The New York Times

CLAMAN VENGANZA

VAN SEAHAWKS POR SU REVANCHA EN EL SUPER BOWL LX ANTE LOS PATRIOTS, QUE ASPIRAN SER EL EQUIPO MÁS GANADOR DE LA NFL



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Domingo 8 de Febrero de 2026

DE SABINAS

La Acerera
88.1 fm
(866) 633 35 55

Año XXXIX No. 14,064
Sabinas, Coahuila

S
Score!



Rescatan empate

Cruz Azul logró salir vivo del infierno y empató a un tanto en su visita a los Dablos del Toluca

Exigen a minera repare viviendas

Son 23 casas con grietas y hundimientos atribuidos a la actividad minera, informó el comisariado ejidal



La empresa Zapalinamé no ha cumplido con reparar los daños en las viviendas.



6 No han cumplido con lo que prometieron"

MARIO AYALA
Comisariado ejidal en Santa María

casas-habitación, afectadas por la actividad minera.

Añadió que, además de las grietas, se han registrado hundimientos en algunas viviendas, lo que incrementa la preocupación de las familias afectadas.

Alvarado advirtió que, de no obtener una respuesta favorable, podrían manifestarse nuevamente en el camino que conduce a la mina. Actualmente, dijo, las operaciones se encuen-

tran detenidas y únicamente se realizan labores de mantenimiento, lo que abre la posibilidad de nuevas protestas en camino.

Finalmente, recordó que el plazo venció el pasado 9 de enero y, hasta la fecha, no se ha retomado el diálogo con representantes de Zapalinamé.

El comisariado reiteró que, continuarán con las exigencias hasta lograr que se reparen los daños y se garantice la seguridad de las viviendas del sector ejidal.

Señalaron que las afectaciones se han prolongado sin respuesta, pese a los compromisos asumidos por la compañía.

Mario Ayala Alvarado, comisariado ejidal, explicó que son 23 inmuebles los afectados y que el plazo de tres meses otorgado a la empresa para atender sus exigencias ya venció pero, "No han cumplido con lo que prometieron", expresó al subrayar la inconformidad de los habitantes.

El representante ejidal detalló que lo que buscan es la reparación de las estructuras dañadas en las

Lleva Alcalde brigada al Ejido Santa María

Durante la jornada se realizó la entrega de despensas, charolas de carne, apoyos económicos y ropa

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Estar cerca de la gente es un ejemplo del modelo de gobierno que encabeza el Gobernador Manolo Jiménez.



Esta brigada forma parte del preámbulo a los festejos del Ejido Santa María.

la firma de un convenio entre el Municipio y el CECYTEC, que permitirá habilitar transporte escolar desde el Ejido Santa María hacia el plantel educativo en la Villa de San Juan de Sabinas, facilitando el acceso a la formación académica.

Asimismo, se anunció

que el próximo martes el DIF Municipal acudirá a la comunidad para brindar consultas médicas gratuitas, además de la entrega de relojes inteligentes para niñas y niños, como parte de las acciones para promover su bienestar y desarrollo.

LOCAL / PÁG. 2

Twitter: @periodico_lavoz

Facebook: /lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx



Trabaja Coahuila en la prevención de adicciones

Con la estrategia "Brigada en tu barrio"

Confirmarán visita de Sheinbaum

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- A vísperas del Vigésimo Aniversario Luctuoso de los 65 mineros fallecidos en la tragedia registrada en la Mina Pasta de Conchos aquél 19 de febrero del 2006, Don Fernando Acosta Esquivel, líder del Partido Comunista, confirmó la asistencia de la Presidenta de la República, Doctora



Don Fernando Esquivel informó que el acto luctuoso que presidirá la Presidenta de la República.

Claudia Sheinbaum Pardo en acompañamiento a las viudas y deudos de las víctimas mortales.

Mencionó que serán tres

las ceremonias a realizar, la primera encabezada por las viudas que como cada año, durante estos ya casi 20 años, realizan en el campamento, iniciando con la vigilia a las 02:10 horas, recordando aquella fatídica fecha y honrando la memoria de los héroes del carbón, contando con la presencia de viudas, deudos, juventud comunista de México y, delegados sindicales de diferentes secciones mineras del Sindicato Minero

ESCANEA AQUÍ



Nacional que encabeza el Licenciado Napoleón Gómez Urrutia.

LOCAL / PÁG. 2